



Chitose Rotary Club

大西会長方針
「相手の気持ちになろう、ロータリーの気持ちになろう」

会長 大西 信也 副会長 齊藤 博徳 幹事 今野 良紀
会長エレクト 瀧澤 順久 会計 喜多 康裕
第2510地区ガバナー 武部 實 第7グループ・ガバナー補佐 高木 繁秀

ロータリー創立日 1905年2月23日
千歳RC創立日 1968年4月26日

～ 8月は会員増強・新クラブ結成推進月間～

本日の例会 (8月25日 第6回) 通常例会 担当: 会報・公共イメージ・雑誌・IC委員会

第5回 (通算2438回) 夜間移動例会 (千歳RAC合同) 開催報告
日時: 2016年8月19日 (木) 18:30~19:30
場所: 千歳市グリーンベルト (千歳市民納涼盆踊り大会 会場)
プログラム: 夜間移動例会 (盆踊り) (千歳RAC合同)
担当: 青少年奉仕・ローターアクト委員会
進行: SAA・プログラム委員会 牟田祐一 委員
※移動例会の為、ロータリーソング斉唱、四つのテスト、友情の握手タイムは割愛しました。

会長挨拶 (大西 信也 会長)



皆さん、こんばんは。今日は皆様の日頃の行いが良いようで雨が止みました！
今日は、盆踊り例会で、千歳ローターアクトクラブと合同で夜間移動例会となります。
今日は千歳セントラルRCと合同による「ポリオ撲滅募金活動」を行いました。
また、会員の皆さんには、千歳RAC出店のチケットを多数ご購入頂きありがとうございました。この盆踊りが終わりますと、すぐに秋がやっけてまいります。今宵は、キリンビールと焼き鳥で最後の夏を大いに楽しんでください。

RAC会長挨拶 (吉岡 毅 会長)



皆さん、こんばんは。今日は、盆踊り例会にたくさんの参加を頂きありがとうございます。一時、雨がひどく、どうなることかと思いましたが、日頃の行いが良いのか雨も止みました。
この後も雨が降らないと思いますので、最後まで、ビールはキリンビールを、ウィスキーも「富士山麓」を用意しておりますので、焼き鳥を食べ、楽しんでください。

幹事報告 (今野 良紀 幹事)



こんばんは。今日は、千歳セントラルRCと合同の「ポリオ撲滅募金活動」の共同募金活動を行っております。また、千歳RAC支援として、出店や焼き鳥を焼いてお手伝いしております。今後ともこのような形で、千歳セントラルRCや千歳RACの皆さんと垣根を越えた交流をしてみたいと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。

以下報告事項です。
1. 8月7日の千歳航空祭に、会長・幹事で出席してまいりました。

た。
2. 8月22日、15時から16時まで、「千歳川桜プロジェクト」の街頭募金活動を、三役と社会奉仕委員会メンバーでイオン千歳店東口にて行います。時間のある方は、募金にご協力をお願いいたします。
3. 藤井雅一会員 (前ANAクラウンプラザホテル千歳 総支配人) の送別会にあたり、会員皆様方のご出席と、記念品等にご配慮頂き、感謝申し上げます。
4. 8月25日の例会終了後、理事会を開催します。

RAC幹事報告 (鳥越 翼 RAC幹事)



皆様、本日はありがとうございます。
9月29日、スポーツ例会を千歳市開基記念総合武道館で18時から行ないますので、時間のある方はぜひお越しください。よろしくお願ひいたします。

乾杯の御発声 (五十嵐 宏 パスト会長)



ごくろうさます。短い時間ですが、美味しいキリンビールを呑み、焼き鳥などを食べ、楽しんでいきたいと思ひます。乾杯！

※ その後、記念に今日参加したメンバーで記念撮影をしました。



(集合写真: 大澤会員撮影)
～来年も再来年もずーっと、このメンバーで参加したいものです～

例会の様様

千歳市民納涼盆踊り大会は19時より開始ですが、千歳RACの出店の設営・準備作業は15時頃より千歳RACメンバーを中心に始められていました。千歳、千歳セントラル両RCのロータリアンは焼き鳥を焼くことがメインであり、陰でRACメンバーを支えます。火と煙が立ち込める中、何年も続けて焼き鳥を焼くロータリアンもあり、黙々と焼くその後ろ姿は、今年初めて参加した若手の会員には神々しく映りました。



(写真はクリックすると拡大します。是非ご覧下さい。)

※さて、千歳RACメンバーは出店テント内で準備作業です。機材の設置や焼き上がった焼き鳥を容器に入れ、美味しいお酒やかき氷などに余念がありません。

盆踊り会場にお客様が沢山集まりました。お客様が列をなしています。そんな忙しい中でもアクトメンバーは終始笑顔で対応されていました。



出店やお祭り会場の様子です。



前田青少年・RA委員長焼き方お疲れ様です。



いい笑顔ですね！



盆踊り参加者勢ぞろいです。



楽しそう！

小雨がちらつく、あいにくの日でしたが、祭りの会場とともに一体となって楽しむロータリアンでした。

RACメンバーの皆さま、協力したロータリアンの皆さま、ポリオ撲滅運動に賛同していただいた市民の皆様に感謝申し上げます。

～詳しくはホームページをご覧ください～

千歳RAC第5回定例会参加報告

8月9日(火) 19時00分より、ANAクラウンプラザホテル千歳にて、千歳RAC第5回定例会が開催されました。



※本日の会場と定例会前の会員の様子です。食事の画像は撮影漏れです。楽しみにされていた方、申し訳ありません。

今回の定例会の内容は、8月19日(金)にグリーンベルトで開催される、「千歳市民納涼盆踊り大会」の飲食ブースを出店する際の予算に関する説明と、交流プログラムとして「盆踊りメニュー考案ワークショップ」と題し、3テーブルに各クラブが分散し、相談しながらお題に沿ったメニュー考案をするプログラムの2本立てで実施されました。

本日の定例会の出席者は千歳RACからはメンバー7名が出席され、共同提唱三クラブの千歳RCより7名、千歳セントラルRCより8名、恵庭RCより3名の合計25名の出席で開催されました。



※ローターアクトソング斉唱と友情の握手タイムの様子です。



※本日進行の鳥越 翼 幹事(左)と会長挨拶をする吉岡毅会長(右)です。



◎本日のプログラム
◇盆踊り大会 予算案の承認

※土門 哲也委員長より盆踊り出店に係る予算案が発表され、異議なく承認されました。

◇盆踊りメニュー考案ワークショップ

各テーブルのRACメンバーがホストを務め、テーブル毎に出された2つのお題に対してテーブル内で相談し、考え出された意見を用紙に集約し、発表します。今回出されたお題を簡単に記載しますと、Aテーブルが「安定感のあるメニュー」と「子供が楽しめるメニュー」、Bテーブルが「地産地消メニュー」と「外国人受けするメニュー」、Cテーブルが「利益追求の一品」と「カップルで楽しめるメニュー」の計6つのお題でした。各テーブルでは、時折笑い声が出るなど、和気藹々と検討が進められていました。良い意見が出たら、来年以降の盆踊り大会で採用しますよ！と土門委員長が熱く語っていました。

その後、千歳RC 大西 信也 会長、恵庭RC 水野 凡 副会長、千歳セントラルRC 関根 悟 会長から講評をいただきました。(報告・写真：青少年奉仕・ローターアクト 前田 浩志委員長)

～詳しくはホームページをご覧ください～

出席率

今回：68.3% (8月19日=41/60 実数)

確定：63.9% (7月14日=39/61、うちMu0名)